« En grandissant, on pense souvent à changer d'école, mais je me suis toujours senti lié à la communauté francophone et j'ai ressenti le besoin de rester. Je suis fier d'avoir terminé dans une école francophone et des liens que j'y ai créés. »



KENNY M'PINDOU

DIPLÔMÉ 2013

ÉCOLE MAURICE-LAVALLÉE Edmonton





Pour ceux qui ne connaissent pas Kenny M'Pindou, ce serait imprudent de sous-estimer la motivation qui l'inspire à prouver qu'il est à la hauteur des plus grands moments de compétition. Il ne faudrait surtout pas questionner si la persévérance y est pour surmonter les défis.

Jeune athlète, Kenny s'est illustré dans les équipes de soccer de haut niveau à Edmonton. Une série de blessures a mis fin à son rêve de jouer à un niveau professionnel et sa carrière s'est terminée en 2020 à Sintra, au Portugal, où il tentait de se qualifier pour l'équipe 1 Dezembro FC.

De retour au Canada, Kenny s'est tourné vers un autre sport pour nourrir son esprit compétitif. Il a été retenu pour accéder au processus de sélection pour le programme de Bobsleigh Canada Skeleton. Cependant, une blessure au genou nécessitant une opération l'a empêché de participer au camp de sélection.

Déterminé à poursuivre le sport du bobsleigh, Kenny a travaillé à réhabiliter son genou et reprendre sa forme, si bien qu'il a enfin réussi à se faire sélectionner au programme national où il poursuit actuellement son développement. Ses qualités athlétiques - force et vitesse - font de lui un excellent freineur (brakeman) dans les équipes de bobsleigh, que ce soit en duo ou à quatre.

Si le sport a toujours tenu une place centrale dans sa vie, Kenny précise que, dans sa famille, l'école venait en premier et qu'il ressent aujourd'hui une fierté d'avoir complété son éducation francophone à Edmonton; son primaire à l'École Sainte-Jeanne-d'Arc, puis le secondaire aux écoles Joseph-Moreau et Maurice-Lavallée. « En grandissant, on pense souvent à changer d'école, mais je me suis toujours senti lié à la

communauté francophone et j'ai ressenti le besoin de rester. le suis fier d'avoir terminé dans une école francophone et des liens que j'y ai créés. »

KARBON

Par la suite, Kenny a obtenu en 2017 un diplôme en études policières et procédures d'enquête de l'Université MacEwan. « Être bilingue m'a été bénéfique dans certaines carrières que j'ai choisies, ainsi que pour établir des relations avec d'autres personnes en dehors de l'Alberta qui parlent aussi français »,

Kenny redonne à la communauté en s'inspirant de son expérience personnelle et en partageant sa passion pour le sport. Il a fondé l'organisme à but non lucratif Alliance des jeunes bègues de l'Alberta, dont l'objectif est de créer une communauté positive pour les jeunes et jeunes adultes qui bégaient. « Depuis l'enfance, j'ai dû faire face aux défis liés à ma façon de parler, mais à travers le sport et la persévérance, j'ai trouvé un moyen de m'exprimer et de surmonter ces difficultés, partage-t-il. À travers des camps de sport et d'autres initiatives, je veux offrir aux jeunes une opportunité de montrer leurs capacités et de construire une communauté positive autour du bégaiement. »

L'athlète, qui approche la trentaine, est toujours aussi déterminé à dépasser les attentes et à atteindre le plus haut niveau de compétition. Il espère représenter le Canada aux Jeux olympiques d'hiver 2026 en Italie et poursuit son entraînement au sein de l'équipe nationale, notamment en participant aux Championnats du monde à Saint-Moritz en Suisse et aux étapes de la Coupe nord-américaine à Lake Placid et à Park City aux États-Unis.